
 

 

議会報告会実施報告書（議長報告用） 

開 催 日 時 令和２年１１月１０日（火） １４：００ ～ １４：３０ 

開 催 場 所 吾妻学習センター（２階研修室） 

出 席 議 員 及 び 

役 割 分 担 

班 長： 梅津 一匡       副班長：佐々木 優 

司 会： 佐々木 優 

報告者：(総   務) 大平 洋人、（文教福祉) 半沢 正典 

(経済民生) 山岸  清、（建設水道) 丹治  誠 

(新庁舎西棟建設調査特別委員会) 佐原 真紀 

記録者： 宍戸 一照 

参 加 人 数 ７ 人（内訳：男性 ４人、女性 ３人） 

議 会 報 告 会 の 

報告に対する質疑 

報告に対する質疑ついては、意見交換会にて伺っているため、 

「意見交換会の概要」に併せて記載しております。 

 

令和２年１１月２４日 

 

福島市議会議長 梅津 政則 様 

 

上記のとおり報告します。 

 

議会報告会 ４班  班長  梅津 一匡 

 

４班 



 

意見交換会実施報告書（議長報告用） 

開 催 日 時 令和２年１１月１０日（火） １４：３０ ～ １５：００ 

開 催 場 所 吾妻学習センター（２階研修室） 

出 席 議 員 及 び 

役 割 分 担 

座 長： 梅津 一匡 

司 会： 佐々木 優 

班 員： 大平 洋人、半沢 正典、山岸 清、丹治 誠 

 佐原 真紀、宍戸 一照 

記録者： 宍戸 一照 

参 加 人 数 ７ 人（内訳：男性 ４ 人、女性 ３ 人） 

意見交換会の概要 

１．市議会傍聴について 

Ｑ１：傍聴券の配布は私のような障がいを持つ者、高齢者には負担になる

ので、事前の予約制とすべきである。 

Ａ１：傍聴券の配布は行っていない。ただし、現状はコロナ感染症対策の

ため、氏名の記入をお願いしている。また委員会は入室者を制限し

ている。 

 

２．図書館長のあるべき姿について 

Ｑ２：図書館長には、図書館運営に十分知識を持つ人物を充てるべきであ

る。 

Ａ２：図書館長人事については、議会としては関与できない、それぞれの

職種について教育を実施していると認識している。図書館の充実に

ついてはご意見を真摯に受け止めて、議会として様々に提案する。 

 

３．障がい者の立場から感じる市の公共施設について 

Ｑ３：市の公共施設の多目的ホールは、同じような多目的ホールが多いが 

  障がい者には使い難い。また、学習センター等のホールは冷房設備が

ない施設がある。またボッチャを推進しているのだから、ボッチャ用

のラインを引いてほしい。 

Ａ３：当局に伝える 

 

４．行政課題について 

Ｑ４：県市道沿いに耕作放棄地があり、交通安全上から問題である。また

耕作放棄地は安全安心の観点からも問題である。 

Ａ４：年々増えているのは事実であり、対策を講じている。今後もＪＡ等  

農業団体とも連携して対応していく。 

 

Ｑ５：八木田橋の両端の照明は、電球が外してある。景観上よくない。ま

た、あづま陸橋の西口側の階段下に放置自転車がある。 

Ａ５：県及び市の担当部に伝える。 

 



 

意見交換会の概要 

Ｑ６：福島駅東口には、公衆トイレがあるが、西口にはない。 

Ａ６：今年から西口の駅構内トイレを使えるように改善されている。 

 

 

令和２年１１月２４日 

 

福島市議会議長 梅津 政則 様 

 

上記のとおり報告します。 

 

議会報告会 ４班 班長 梅津 一匡 


